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Eleições 2024: Samuel Moreira Jr. 
é o prefeito eleito em Registro 

Conheça as propostas de governo em entrevista que Samuel concedeu à 
ACIAR, nas vésperas das eleições; confira o conteúdo na íntegra.

Paratleta lidera palestra do  
Encontro dos Empresários 

e Lojistas

Treinamento da Campanha
Show de Prêmios 

foca nas redes sociais

Rede Graal reúne convidados
para comemoração

dos 50 anos
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Dia 06 de outubro tivemos as eleições em Registro.

Cumprimentamos a todos os candidatos que apresen-
taram suas propostas para solução dos problemas em 
nosso município. 

Em especial, parabenizamos o Sr. Samuel Moreira, 
candidato a Prefeito eleito e colocamo-nos à disposição 
para que, junto com a Prefeitura possamos dar continui-
dade a todas as parcerias que trazem desenvolvimento à 
nossa cidade.
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CURTAS DO MÊS

ACIAR sempre em busca de novas parcerias para ações e 
projetos. No dia 13 de setembro, Sr. Bianco e Valda se reuniram 

com Ulysses para conhecer os serviços ofertados pela
 Federal Invest.

Reunião da ACIAR com representantes da Unisepe, para fecha-
mento de futuras parcerias para palestras e cursos. O encontro 

foi na sede da ACIAR no dia 24/9, com a participação da  
professora Soraia Castellano. 

Registro da reunião mensal de diretoria da ACIAR, com a 
liderança do presidente Sr. Bianco, no dia 4 de setembro. Um 
momento de foco nas metas estabelecidas e planejamento de 

ações em prol dos associados e empresariado.

No dia 16/9, o presidente da ACIAR, Sr. Bianco, esteve em  
reunião no Banco do Brasil, para tratar sobre os serviços e 

facilidades do E-commerce que são oferecidos pelo banco e 
vantagens para os empresários. 

Dia 20 de setembro, Sr. Bianco e a gerente Valda receberam os 
novos associados para uma reunião de boas-vindas na ACIAR, 

o empresário Ronald Baggio e Laís da empresa Baggio Empório.

Curtas do mês
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Conheça a biografia do Prefeito eleito  
de Registro nas eleições 2024

ACIAR realizou rodada de entrevistas prévias
com os três candidatos em Registro

Samuel Moreira da Silva Júnior tem 61 
anos, é casado com Sandra e tem dois fi-
lhos, Victor e Diego. Mora em Registro 
desde 1994, quando foi promovido a su-
perintendente regional da Sabesp.  

É Engenheiro Civil formado pela Uni-
versidade Santa Cecília, em Santos. 

Ingressou na Sabesp como engenheiro, 
no final dos anos 1980. 

Foi prefeito de Registro por dois manda-
tos (1997 a 2004), reeleito com 80% dos 
votos.  

No ano 2000, foi considerado o melhor 
prefeito do Estado de São Paulo em pes-

quisa realizada pela Revista Isto É, com 
87,5% de aprovação.  

Foi subprefeito de São Miguel Paulista, 
bairro da Zona Leste da Capital, com cer-
ca de 400 mil habitantes (2005-2006).  

Deputado estadual por dois mandatos 
(2007 a 2014), foi líder do governo e pre-
sidente da Assembleia Legislativa do Esta-
do de São Paulo na gestão 2013/2014.  

Deputado federal por dois mandatos 
(2015 a 2022).  

Secretário chefe da Casa Civil do Go-
verno do Estado de São Paulo em 2016 e 
2017.

ELEIÇÕES 2024

Samuel Moreira já foi Prefeito por Registro em dois mandatos
 e fez carreira como deputado estadual e federal

Para a corrida eleitoral desde ano de 2024, para 
as eleições municipais, a ACIAR optou por não 
promover debates ou perguntas ao vivo, mas sim 
a divulgação de vídeos dos depoimentos na ordem 
em que fossem gravados. Entre os dias 17 e 18 de 
setembro, a ACIAR recebeu os três candidatos a 
Prefeito de Registro, o candidato Renato Bolsona-
ro, o candidato Samuel Moreira e a candidata San-
dra Kennedy Viana. 

Foram concedidos 25 minutos para que cada um 
se manifestasse sobre os assuntos que foram so-
licitados pelos empresários de Registro, a saber: 
transporte público, novas creches, estacionamento 
rotativo, humanização do centro e da Praça Beira 
Rio, banheiros públicos, acessibilidade, pessoas em 
situação de rua, iluminação pública e profissiona-
lismo dos funcionários da Prefeitura. As pergun-
tas foram mediadas pelo presidente da ACIAR, Sr. 
Bianco.
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Entrevista com Samuel Moreira
Elencamos 10 Perguntas, elaboradas por 

nossos associados, referindo-se direta-
mente ao Comércio de nossa cidade.

1) Sobre os horários de funcionamento 
dos ônibus do município, vemos que a 
maioria das linhas fazem o translado a 
cada uma hora e até mais, dependendo 
do itinerário. 

Para quem trabalha no comércio até às 
18h, muitas vezes tem que esperar mui-
to tempo para pegar o ônibus, há uma 
demanda de ampliação de horários de 
funcionamento dos ônibus para atender 
esse público. 

Haveria possibilidade de ser estudado 
esse assunto e realocar os horários de 
ônibus?

Resposta: Muito obrigado pela oportu-
nidade! Com certeza, Bianco. O sistema 
de transporte coletivo é um serviço que a 
prefeitura faz a concessão, é um contrato 
que a prefeitura estabelece junto com a 
empresa de ônibus. Nós vamos abrir esse 
contrato. Eu fui prefeito por 2 mandatos e 
tinham mais linhas e mais horários. Hoje 
uma pessoa que sai do Capinzal de Cima 
ela demora 2 horas e 15 para chegar aqui, 
pra poder começar o seu trabalho. Então, 
ela tem que estar em função de todo o 
sistema que nós necessitamos para os tra-
balhadores do comércio, os trabalhadores 
das empresas, trabalhadores em geral, 
para os estudantes. Nós vamos rever todo 
o sistema de transporte coletivo. Eu acho 
que a prefeitura pode inclusive pensar, te-
nho certeza, em transportes alternativos, 
porque o que que acontece hoje, as linhas 
são longas, para se evitar que se tenha ou-
tra linha, porque alegam que as vezes não 
enche em um ônibus. Então você pode 
ter transporte alternativo, você pode co-
locar vans, eu dei o exemplo do Capin-
zal, porque você tem a Cheia Grande em 
Indaiatuba, que você pode por vans, sem 
precisar o ônibus sair da linha, inclusive 
até a linha ou até a cidade. Tudo é questão 
de você olhar o contrato, verificar os va-
lores. Por exemplo, hoje a prefeitura por 

R$ 1.300.000,00 de subsídio, coisa que 
não acontecia antes, além das passagens 
que as pessoas pagam. Então esse contrato 
tem um valor, é preciso calcular os gastos 
e fazer todas as linhas em função dos inte-
resses da prefeitura e do povo. Então nós 
vamos rever esse contrato, melhorar todas 
as linhas, a gente sente muita reclamação 
de falta de linha para o trabalhador, espe-
cialmente trabalhador do comércio.

2) Temos a informação de muitas 
crianças de 0 a 3 anos na fila de espera 
para conseguir uma vaga nas creches 
municipais. 

Gostaríamos de saber qual a sua pro-
posta sobre o assunto.? O horário de 
funcionamento até às 18h00, também 
poderia ser revisto para atender melhor 
as mães que trabalham no comércio.?

Resposta: Com certeza, e não são todas 
as mães das crianças da creche que tem 
esse problema. Então você pode fazer 
uma adaptação e fazer com que as crian-
ças que têm esse problema possam ficar 
mais tempo sem precisar a creche inteira, 
você pode ir adaptando, sistematizando 
cada creche de acordo com o seu proble-
ma. E a fila de creche hoje é o maior ab-
surdo. Os dados de hoje, são 314 crianças 
na fila da creche. Bianco, eu fiz 9 creches, 
não fizeram mais creches. E como que nós 
vamos resolver isso? Hoje o sistema é mais 
rápido para se resolver, porque eu posso 
fazer as parcerias com entidades sociais, 
organizações sociais, hoje já tem ótimos 
exemplos, como o Rotary, que administra 
Creche Nosso Ninho, nós podemos ter or-
ganizações sociais, alugam-se os espaços, 
deixam eles adequados às creches e a pre-
feitura faz contrato com essas entidades 
para que essa entidade presta o serviço de 
creche com a qualidade que a prefeitura 
precisa, melhorando cada vez mais a qua-
lidade. Então nós vamos agilizar esse pro-
cesso de redução da fila das creches. Aliás, 
vou dizer uma coisa, creche não, nós só 
vamos zerar a fila, nós vamos é simples-
mente erradicar. Não vai ter mais fila por-
que não pode ter fila nas creches para os 
trabalhadores, para as mães trabalhadoras 
e para as mães em geral, porque creche 

passou a ser parte do sistema educacional, 
da evolução educacional da criança, então 
nós vamos zerar a fila de creche e vamos 
dar uma qualidade boa para a creche e va-
mos também adaptar as creches às neces-
sidades de algumas mães que tenham essa 
situação de trabalho, para que uma parte 
dos funcionários fiquem mais tempo para 
poder para aguardar aquela mãe vir do 
trabalho e ter a sua criança bem cuidada 
na creche. 

3) O estacionamento rotativo é um 
serviço que apoia muito o nosso comér-
cio, permitindo que os clientes tenham 
chance de estacionar os veículos na área 
central da cidade, para acompanhar o 
comércio. O horário de término da co-
brança do ticket teria que ser até às 18h 
e não 18h30. 

 Há possibilidade de revisão desse ho-
rário junto à empresa que administra o 
serviço.?

Resposta: O serviço de Estacionamento 
Rotativo Zona Azul ele é um serviço em 
função dos comerciantes, eu diria que 
a grande parte, lógico que é do usuário 
também. Mas é para poder fazer com que 
o comércio funcione melhor, é nessa área 
de comércio, de empresas, para que haja 
um estacionamento rotativo. Uma das 
coisas que nós vamos fazer na prefeitura 
é aumentar o diálogo com a comunidade, 
então nós vamos conversar muito com 
a Associação Comercial, como prefeito, 
como fazíamos quando éramos prefeito, 
e com as associações de bairros. Mas o 
fato é que, se essa é uma reivindicação da 
Associação Comercial, isso vai acontecer 
e nós vamos melhorar esse serviço, por-
que na minha época esse serviço ele era 
prestado em favor das entidades sociais 
também. O contrato era um contrato que 
beneficiava bastante as entidades sociais e 
a empresa tinha que ter o seu lucro, mas 
hoje a percepção que se tem, eu preciso 
ver esse contrato, mas a percepção é que 
esse contrato ele está muito em benefí-
cio da empresa que opera e com pouca 
qualidade. Celulares que não entram no 
sistema, aliás, conexão em Registro é um 
problema. Você passa do Nosso Teto ali a 

ELEIÇÕES 2024
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cai para 3G, você vai para qualquer outra 
região do Agrochá, cai para 3G. Isso pre-
judica muito a cidade, prejudica muito os 
investimentos. Então nós vamos melhorar 
o sistema de Zona Azul, melhorar e aten-
der o comércio da forma que o comércio 
precise e achar melhor, porque isso é mui-
to feito na área central, em benefício do 
comércio. 

4) Ainda sobre a Zona Azul, temos 
recebido reclamações, principalmente 
de clientes de fora da cidade que vem 
comprar em nosso comércio, e têm di-
ficuldade em achar pontos de vendas do 
ticket ou não encontram facilmente os 
vendedores na rua. 

Pior ainda, se são multados, depois só 
conseguem regularizar a multa em Re-
gistro em horário comercial.  Poderia 
ser dada a opção de pagamento em PIX?

 Resposta: Então, Bianco, você fez a 
primeira pergunta do horário e eu disse 
que isso é importante para o comércio e 
que nós vamos respeitar a sua opinião no 
comércio e fazer, mas precisa melhorar o 
sistema, é o que eu falei. Esse sistema tem 
vários problemas, como de conexão, a di-
ficuldade... porque a pessoa sai do carro 
depois não volta a pôr. Já sobre a venda, a 
internet ela veio para ajudar, mas as pes-
soas às vezes não estão adaptadas ao siste-
ma da internet. Então nós precisamos ter 
a alternativa de se comprar também, para 
que a pessoa adquira naquele momento. 
Tem pessoas que às vezes vem de fora, não 
sabe, não vê e não tem alternativa, não tem 
um aplicativo. E a troca, na minha época, 
era uma troca muito mais em favor do 
usuário, em favor do sistema e não da em-
presa. Então a empresa tem que acolher, 
atender e fazer as trocas, pagar por Pix, 
não precisa ser presencial. Você vê que 
ao mesmo tempo que a internet hoje, ela 
faz o sistema da conexão para você ter um 
aplicativo e poder usar, e uma parte teria 
que ser presencial, quando você vai lá tro-
car a multa, a notificação que você teve, 
aí só pode presencial, porque não poderia 
por Pix? Então, a empresa está fazendo 
um pouco do que ela quer e a prefeitura 
não está observando. O que eu acho que a 
Prefeitura está distante da população, ela 
está distante das associações, da Associa-
ção Comercial. Ela tem que se aproximar 

e fazer as coisas para que a empresa tenha 
o seu lucro. Ninguém está querendo que 
a empresa tenha prejuízo, porque senão 
ela não opera, mas não pode ser só pra 
ela, tem que ser para o povo e tem que ser 
para as entidades. Então nós vamos con-
versar com a empresa, chamar a empresa, 
vê esse contrato, organizar ele e fazer com 
que ele esteja a serviço do comerciante, da 
Associação Comercial e da nossa popula-
ção, que é usuário.          

5) Registro ainda não conta com sani-
tários públicos, qual sua posição sobre 
o assunto?

Resposta: Olha, isso tem que ser bem 
estudado, locais... eu acho que é possí-
vel. De qualquer forma, gera custo, não 
é? Então a Prefeitura tem que organizar, 
verificar de que forma que a população 
deseja que ocorra isso, se através de uma 
pequena PPP, uma pequena concessão ou 
de algum convênio também, com o pró-
prio comércio. Nós precisamos pensar 
numa alternativa. O fato é que precisa e 
os próprios prédios públicos estão hoje 
se negando a oferecer à nossa população 
a utilização dos seus banheiros. O fato é 
que isso virou uma grande crise e como a 
Prefeitura fica distante do diálogo, não se 
tem uma proposta para isso. Então é pe-
de-se para que se construa banheiro. Será 
que nós não podemos fazer um convênio 
com o comércio, reduzir o custo da cons-
trução e oferecer uma alternativa, através 
de um convênio com alguns comercian-
tes do centro? Será que nós não podemos 
criar alternativas nos nossos espaços pú-
blicos que já existem no centro, para esse 
atendimento? O que está faltando é esse 
diálogo e organizar melhor. O fato é que 
precisa ter, o nosso povo precisa porque 
ele vem da zona rural, ele vem de lugares 
distantes e reclama porque não tem um 
espaço público e também o comerciante 
reclama porque não é a função dele. Então 
nós precisamos organizar, não é? O custo 
que ele tem, o custo que a Prefeitura vai 
ter e verificar de que forma a gente melho-
ra e resolve esse problema, inclusive nos 
espaços públicos da própria Prefeitura.

6) Registro possui cerca de 1700 pesso-
as com deficiência que sofrem no dia-a-
-dia pela falta de acessibilidade, não só 
no comércio, mas nas ruas e calçadas ir-

regulares.  O que podemos esperar dessa 
pauta no seu governo.? E sobre os ven-
dedores ambulantes que estão fechando 
as calçadas. Qual sua proposta.?

Resposta: Nós vamos organizar os es-
paços públicos, os espaços públicos que 
precisam ser organizados e é preciso ter 
diálogo também com essas pessoas, orga-
nizar da melhor forma. Nós vamos iniciar 
um processo de conversa com Associação 
Comercial, com os ambulantes, vamos 
fazer um diálogo para organizar e vamos 
reformular todo o espaço público nosso, 
as calçadas nossas na área central, eu te-
nho certeza que nós vamos desenvolver 
o projeto para isso. Reformular toda essa 
área central nossa, nós podemos conside-
rar desde a Clara Gianotti, naquele trevo 
da rotatória onde tem o monumento da 
imigração, até a beira do Rio, passando 
pela Clara Gianotti inteira, pelo boulevar, 
organizando tudo, inclusive a outra rua 
paralela, também à esquerda, à direita, 
pensar em um sistema onde as calçadas 
tenham acessibilidade. A começar por aí. 
E nos locais, lógico, todos os locais têm 
que ter acessibilidade. Nós precisamos 
do sistema de calçadas com acessibilida-
de. Nós precisamos desses espaços públi-
cos garantidos para que o cidadão possa 
transitar livremente. E organizar também 
com os ambulantes uma forma de resol-
ver o problema deles. E aí nós precisamos 
estancar. Não dá para ficar com esse negó-
cio aberto o tempo todo. Tem que a partir 
dessa data, não pode mais. Aí nós temos 
que organizar quem já está, dar uma as-
sistência, organizar uma solução, algum 
local, coisas boas também, que possam 
ser feitas bem organizadas, com qualida-
de. Mas nós precisamos estabelecer uma 
data e organizar. E precisamos garantir e 
vamos garantir espaços públicos de qua-
lidade. Reformar essas calçadas, tem re-
curso para isso. Nós vamos organizar com 
acessibilidade em toda essa área central da 
nossa cidade, transformá-la num lugar em 
que as pessoas encham os olhos quando 
vem, quando o cliente vem de fora daqui, 
ele goste de andar pelo nosso centro, pela 
nossa área comercial, nós vamos reformu-
lar, fazer um projeto em que as pessoas se 
sintam muito bem ao circular no nosso 
comércio, vai ser bem legal. Nós vamos 
fazer um projeto bem bom.
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7) As ruas da área central de Registro 
estão muito bem iluminadas, esse é um 
ponto positivo que podemos elencar, 
porém, a iluminação pública nas ruas 
paralelas/transversais e nos bairros 
ainda está deficitária. No seu governo 
poderemos contar com a ampliação do 
investimento em iluminação em nossa 
cidade.? E a Guarda Municipal poderia 
ser considerada na proteção do nosso 
comércio.?

Resposta: Vai ser difícil responder tudo 
isso em 2 minutos. Iluminação é seguran-
ça pública, iluminação hoje existem pro-
jetos, programas financiados, financia-
mentos que você troca tudo por LED, e a 
redução do custo da energia, o custo paga 
o financiamento, existem financiamentos 
para isso. Você troca por LED, ilumina 
mais, e com a redução do custo que você 
paga por mês, que a prefeitura paga, você 
garante o pagamento do financiamento e 
troca tudo. E mais ampliações em lugares 
escuros. Nós vamos investir em ilumi-
nação pública porque a segurança, nós 
vamos fazer isso nos bairros, nós vamos 
mudar o sistema de iluminação da cida-
de. Então isso você pode confiar. Sobre a 
guarda municipal, eu tenho falado bastan-
te sobre isso, eu acho que no futuro pode-
-se pensar, agora o que eu preciso orga-
nizar a segurança é com a polícia militar 
e com a polícia civil, hoje nós temos um 
privilégio de ter um Batalhão da Polícia 
Militar em Registro, que tem uma estrutu-
ra diferenciada. Eu tenho uma Delegacia 
Seccional da Polícia Civil, que tem uma 
estrutura diferenciada. Essa estrutura é 
boa. Eu tenho que associar a prefeitura e 
trabalhar com eles de maneira integrada. 
Eu tenho que verificar os dados a cada 15 
dias, reunir com o comandante do Bata-
lhão, reunir com o delegado seccional, ve-
rificar os indicadores, verificar onde tem 
o problema e como eu tenho que atuar. E 
mais da metade do problema de seguran-
ça é da Prefeitura, de zeladoria bem feita, 
por exemplo, tem lugares que eu tenho 
que recapear, iluminar por câmera, filmar, 
iluminar bem, deixar bem limpo, varrido, 
um sistema de varrição perfeito, porque 
traficante, cliente de traficante, não gos-
ta de lugar limpo, iluminado com câme-
ra, rondas, aí sai o cliente e sai traficante 
depois. E isso eu tenho que fazer com a 
polícia, então eu íntegro primeiro a polí-

cia militar, a polícia civil, a Prefeitura, faço 
zeladoria e depois penso em aumentar a 
despesa da Prefeitura com o Guarda Mu-
nicipal. Mais depois, primeiro arrumar a 
casa e ajustar o sistema de segurança que 
nós temos, que pode fazer um grande tra-
balho na cidade.

8) A ACIAR presta serviços à Prefei-
tura com o programa de estágios, se-
ria possível analisar a possibilidade de 
a Prefeitura também utilizar nossos 
cartões de benefícios aos funcionários 
comprando em Registro, fomentando o 
comércio local.?

Resposta: Sim, é bem possível. Nós va-
mos conversar com a categoria de fun-
cionários, verificar a possibilidade disso, 
os gastos com isso, os benefícios c com 
isso. Nós vamos valorizar os funcioná-
rios, criar benefícios para os funcionários, 
quanto mais benefício tiver, melhor. Eu 
necessito dos funcionários da Prefeitura 
para prestar bons serviços, não é porque a 
prefeitura que tem que ter serviço de bai-
xa qualidade, pelo contrário, nós vamos 
melhorar a qualidade e vamos manter o 
diálogo com os funcionários, tudo o que 
for benefício, coisa boas para os funcio-
nários, nós vamos fazer. E eu quero voltar 
com a ACIAR fazer todas as parcerias que 
eu tinha. Eu tinha a parceria, por exem-
plo, para fazer a Expovale, era uma parce-
ria, a Prefeitura não gastava um centavo. 
A gente um projeto de lei, repassava para 
ACIAR, a ACIAR contratava, fazia as coi-
sas, depois arrecadava, vendia os espaços, 
devolvia o valor para a Prefeitura. A gen-
te fazia várias coisas em parcerias, Natal, 
eventos. E eu quero fazer um programa do 
primeiro emprego, estágio... eu quero ter 
um banco do Primeiro Emprego, eu que-
ro juntar com o Sebrae e outras entidades 
do Sistema S para gente qualificar a pessoa 
para o primeiro emprego, de acordo com 
o que vocês têm necessidade, que seja o 
primeiro emprego na nossa cidade. Nós 
vamos ter um Banco do Primeiro Empre-
go, qualificar o primeiro emprego. Eu vou 
fazer também uma coisa com vocês que 
vai ser muito boa e aí é amplo, mas a As-
sociação Comercial pode estar junto. Nós 
vamos criar o Poupatempo do Empreen-
dedor para agilizar os todos procedimen-
tos de pessoas jurídica na cidade. Vão ser 
Via Rápida. Nós não queremos paralisa-

ção nas necessidades que o empresário 
tem para documentos, licenças, alvarás. 
Na prefeitura, vamos criar um Poupatem-
po, mas nós vamos qualificar o primei-
ro emprego. Primeiro emprego, como a 
pessoa não tem experiência, ela precisa 
ter um treinamento. Então nós organizar 
um banco, organizar esse treinamento, de 
acordo com que a nossa cidade está pre-
cisando que se treine para que ele tenha o 
primeiro emprego já aqui na nossa cidade. 
Então nós vamos fazer muitas parcerias 
com a Associação Comercial.

9) Está sendo desenvolvido um Rotei-
ro de Turismo para Registro, visando a      
Colonização Japonesa. Haveria possibi-
lidade em seu governo de serem planta-
das Cerejeiras em toda Praça Beira Rio e 
no restante da cidade?  O que a Srª. tem 
de proposta para o turismo em Registro. 

Resposta: Bianco, turismo é a ativida-
de que, para mim, eu tenho muito claro, 
que ela tem que ser desenvolvida pelo se-
tor privado. Eu fico muito feliz de ver as 
iniciativas que eu tenho visto em vários 
eventos da ACIAR, eventos do Sebrae 
pro turismo, as iniciativas da nossa cida-
de já com o turismo rural, como já tem 
aqui produtores de leite e que beneficiam 
o próprio leite, laticínios com turismo ru-
ral. Eu tenho visto aqui pessoas que pro-
duzem o chá e que fazem o turismo ru-
ral com o chá, na imigração japonesa. Eu 
quero reunir essas entidades privadas. Eu 
quero buscar outras instituições privadas 
e parceria com vocês para a gente poder 
estimular o turismo com muita força. Tem 
muitas entidades, como Sebrae, nós va-
mos organizar essa atividade e eu vou dar 
todo o apoio. Mas nós vamos buscar o se-
tor privado e fazer aquilo que a Prefeitura 
possa fazer para estimular o setor privado 
a fazer os investimentos no turismo e in-
tegrar também o potencial regional nosso, 
não é só Registro. Registro é um potencial, 
então nós vamos fortalecer bastante essa 
atividade do turismo, eu estou bastante 
impressionado com a potência que Re-
gistro tem para todas essas coisas, então 
nós vamos estimular bastante, o turismo 
é uma atividade que pode gerar bastante 
negócios aqui, mas eu acredito que ela seja 
bastante pelo setor privado e eu vou estar 
muito junto fomentando o setor privado 
pra isso.
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10) As praças públicas de Registro es-
tão servindo de local de apoio para usu-
ários de drogas, isso inibe muito a circu-
lação de pessoas e famílias que querem 
utilizá-las para o lazer. Haveria em seu 
plano de governo alguma iniciativa para 
humanização desses espaços.? E sobre 
moradores de Rua.?

Resposta: Primeiro, espaço público é 
para as famílias. Eu quando fiz o parque 
Beira-Rio, foi eu que fiz, eu iluminei, dei-
xei ele com segurança, eu contratei uma 
empresa, pela prefeitura, que fazia segu-
rança, os seguranças andavam até a Pon-
te da Vila Nova até 2, 3 da manhã, todos 
os dias, para garantir que esses espaços 
fossem para as famílias, porque as famí-
lias, inclusive, levam o desenvolvimen-
to econômico para região, porque elas 
gastam. Agora as famílias saem porque 
fica escuro, inseguro. O que que aconte-
ce, entra a droga, a droga não gasta com 
o comércio local. A droga gasta só com 
usuário e não gasta para se tornam inse-
guras. Abandonaram o parque, a Praça 
dos Expedicionários...  eu vou fazer mais 
um parque na cidade, parque é obra ba-
rata, são calçadas largas, gramas, árvores, 
aparelho para exercício, partes iluminadas 
com segurança, o espaço público é pra fa-
mília. Nós vamos reintegrar a família, os 
espaços públicos, que as famílias gastam 
inclusive, e movimentam o comércio na-
quela região. Você me falou também dos 
moradores de rua. Eu vou individualizar.  
Programa de morador de rua a Prefeitura 
não pode é não enxergar o problema que 
nós estamos tendo. Essas pessoas não são 
invisíveis. Tem que pegar um por um e 
verificar qual é o problema que essa pes-
soa tem. Essa pessoa tem um problema 
de droga? Põe no programa de combate 
à droga, persevera. Tem um problema de 
álcool? Põe num programa de combate ao 
álcool, persevera. Se a família precisa de 
um emprego, curso, vamos gerar um em-
prego para essa pessoa, uma renda míni-
ma, o que precisar. A nossa comunidade 
tem um esforço genuíno já. As igrejas dão 
sopão, o restaurante da marmitex, todo 
mundo ajuda. Vamos juntar todo esse es-
forço para tratar dessa pessoa fora da rua. 
Isso é bom para a pessoa e é bom para o 
comércio, bom pra ACIAR. Vamos nos 
reunir, fazer um esforço, a prefeitura que 
tem que organizar e liderar esse processo, 

um por um, e perseverar. A prefeitura tem 
funcionários para isso, não é só o prefeito. 
Então nós vamos resolver esse assunto e se 
a pessoa for de fora, nós vamos ligar para 
a família, porque a família às vezes nem 
sabem que ele está aqui. Vamos ligar para 
a prefeitura de fora para ver por que que 
não está lá. Vamos perseverar, caso por 
caso, para diminuir esse problema e zerar 
esse problema em médio prazo.

CONSIDERAÇÕES FINAIS

Eu tenho que reforçar essa questão é das 
pessoas em situação de rua. Isso vai se 
misturando com a violência, vai aumen-
tando o problema das pessoas em situação 
de rua, é o tráfico. Então nós precisamos 
combater, a questão de segurança é cen-
tral, já falei que nós temos estruturas só-
lidas aqui para fazer parcerias e atuar de 
maneira integrada com a polícia militar, 
polícia civil e Prefeitura. A Prefeitura tem 
zeladoria que é fundamental, cortar mato, 
iluminar, recapear, sinalizar, então, todo 
esse processo de segurança, nós vamos 
cuidar com dignidade. Eu já tive expe-
riências com o prefeito, o lixão era a céu 
aberto. Eu fui lá e tirei as famílias de lá, 
montei cooperativa, coloquei as crianças 
em programa da prefeitura, pus caminhão 
para fazer coleta seletiva para aquelas fa-
mílias. Tirei do lixão, eram pessoas que 
estavam no lixão, ao céu aberto. Então nós 
vamos melhorar a nossa cidade em todos 
os serviços, aliás, o nosso programa de 
governo, ele é baseado em 3 pilares, um 
é serviços. Nós vamos melhorar todos os 
serviços. Não é porque é serviço público 
que pode ser feito de qualquer jeito, eu 
vou exigir qualidade. Nós vamos treinar 
funcionários, qualificar funcionários. As 
pessoas vão ter atendimento na saúde, 
acompanhamento do seu problema, aco-
lhimento, nós vamos dotar a equipe de 
profissionalismo, secretários profissio-
nais, com protocolos, procedimentos. É 
possível prestar serviço de qualidade na 
saúde, na educação, vejam os nossos pro-
fessores, a nossa rede da educação, hoje 
uma criança, quando ela entra na prefei-
tura, ela entra com 0 ano, sai com 11. A 
gente entrega para a prefeitura na creche, 
ensino infantil, fundamental, até quinta 
série, nós temos que fazer uma educação 
para que essa criança chegue com 11 anos, 
a melhor de toda a região. Nossos profes-

sores não são piores que os outros, de ou-
tras cidades, nem as nossas crianças, pelo 
contrário, nós temos que fazer serem as 
melhores. Isso depende de nós, de atitu-
de, de valorização da rede, de valorização 
desses funcionários, motivação, compro-
metimento, qualificação, atender a pauta 
de reivindicação deles. É lógico, vou ensi-
nar melhor. Tem professor que está numa 
sala de aula, precisa de um auxiliar, por-
que nessa sala de aula tem crianças com 
transtornos, crianças com autismo, crian-
ças com outro tipo de transtornos. O pro-
fessor, para poder organizar essa sala, ele 
tem muita dificuldade sozinho, tem que 
ter auxiliares, para que ele possa aumentar 
o rendimento dessas crianças, aprendiza-
gem, isso depende de nós. Isso é possível, 
e nós vamos fazer, nós vamos, as crianças 
nossas vão ser, vão ter um tratamento na 
educação de uma escola, se não melhor, 
igual ou melhor que particular. Nós temos 
condições de fazer a rede municipal, eu 
visitava escolas. São serviços públicos de 
saúde, acolhimento, atendimento gineco-
logista e pediatra, é básico, não pode faltar 
nas unidades básicas, ginecologista para 
as mulheres, pediatras para as crianças e 
clínico geral, isso tem que ter um dentista 
básico, tem que ter unidades para atender 
o autismo, que hoje é uma agenda que 
entrou. organizar os laudos, organizar as 
terapias. É a nossa cidade, o comércio, o 
empreendedorismo, valorizar as pessoas 
que lutam. Eu vou fazer um sistema de 
inovação também, tecnologia, inovação. 
Vou fazer um centrinho de tecnologia e 
inovação. Hoje já tem na Unesp, aqui o 
Aquário de Ideas. Tem gente atuando nes-
sa área querendo desenvolver projetos, de 
inovação, de tecnologia. Nós temos hoje 
uma rede Fatec, Etec. Unesp é faculdade 
particular, precisam crescer cursos. Nós 
precisamos aumentar os cursos de medi-
cina na universidade particular, curso de 
veterinária aqui na própria Unesp está 
pedindo, nós temos que aumentar cur-
sos, o Prefeito nos representa, tem que ir 
atrás. Então serviços, investimentos, bons 
projetos. Nosso trânsito ter investimento 
no sistema viário. Tem que ter mais de 
25 anos que eu fiz essas rotatórias. Preci-
sa de viaduto, a BR corta a nossa cidade 
do Arapongal à Expovale, a nossa cidade 
foi cortada, é uma avenida, nós precisa-
mos investir nessa avenida. Quem tem 
que investir, o governo federal. Viadutos 
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Treinamento sobre impulsionar vendas 
com as redes sociais

No dia 24 de setembro aconteceu o 
treinamento da Campanha Show de Prê-
mios – Especial Mês das Crianças de 
tema “Venda mais na Campanha usando 
as redes sociais” que foi conduzido pelo 
filmmaker mobile, Felipe Ubirajara, espe-
cializado em filmagem e criação de vídeos 
por celular. A capacitação aconteceu em 
duas turmas, contando com 60 partici-
pantes, entre empresários e colaborado-
res do comércio. Felipe abordou temas 
como: Segurança Digital, Noções Básicas 
de Configuração, Melhoria de Qualidade/
Resolução em plataforma digital, ilumi-
nação e estabilização das imagens; criati-
vidade, métricas do Instagram, horários 
assertivos de postagem e filmagem na 
prática.

ACONTECEU
NA ACIAR

ali no Spani que ligue toda a região do 
Nosso Teto que vem ali passam viaduto 
entra ali pelos Satoro Sassaki, pavimenta, 
faz uma avenida naquela estrada de terra, 
sai lá no Agrocha lá no Blue, você tem um 
anel viário que a pessoa sai do Nosso Teto, 
daquela região do Paulistano, já sai ali no 
Spani e passa por cima. O governo fede-
ral tem dinheiro para fazer, eu tenho que 
ter um projeto, eu tenho que investir no 

sistema viário. Então, projetos de inves-
timentos que geram emprego, emprego, 
investimento, serviços de qualidade e di-
álogo com a comunidade, conversar com 
as associações de bairro. Vou montar tudo 
de novo, conversar com a Associação Co-
mercial, conversar com as entidades da 
nossa cidade, que tem um potencial enor-
me. Isso aqui é capital do Vale do Ribeira, 
nós vamos colocar Registro no patamar 

que o nosso povo merece, pode ter certe-
za, Bianco, eu agradeço muito a oportuni-
dade, muito obrigado.

Nossa Associação coloca-se à in-
teira disposição para que, em par-
ceria com a Prefeitura possa-
mos continuar desenvolvendo a 
Cidade de Registro como ela merece. 
Muito Obrigado e....Sucesso!!!
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ACIAR EM AÇÃO

Feira de Profissões da UNISEPE  
teve parceria da ACIAR

Jornada de Crédito da DSP inicia  
pelo Vale do Ribeira

Registro sedia evento de Panificação, 
Confeitaria e Food Service

ACIAR realiza sorteio de Mês dos Pais 
da Campanha Show de Prêmios

A Feira das Profissões 2024 reuniu todos os cursos de gradua-
ção oferecidos pela UNISEPE Educacional, a ação aconteceu no 
Campus UNIVR, em Registro, no dia 11 de setembro, das 8h às 
12h. Com a participação de estudantes de diversas escolas da re-
gião, a Feira foi pensada para aqueles que ainda têm dúvidas so-
bre qual carreira deseja seguir. Além da visita no campus, o par-
ticipante teve contato prático com as graduações nas atividades 
ofertadas. A ACIAR participou como patrocinadora do evento 
e pode divulgar aos alunos o Programa de Estágio, por meio do 
Instituto de Talentos e o Programa Emprega ACIAR. Todas as 
graduações estavam representadas na Feira de Profissões, com 
atividades lúdicas e práticas, para que os alunos pudessem sanar 
as suas dúvidas sobre os cursos e profissões.

As linhas de crédito da  Desenvolve SP  para empreendedores 
de micro, pequeno e médio foram apresentadas durante a Jor-
nada de Crédito, iniciando com dois eventos que aconteceram 
em Registro e Cajati no dia 4 de setembro, com a participação 
do diretor-presidente da Desenvolve SP, Ricardo Brito, e do co-
ordenador de Políticas de Empreendedorismo da Secretaria de 
Desenvolvimento Econômico, Marcos Wolff. A ação foi no Canal 
Direto SP + Perto. A Desenvolve SP é uma agência de fomento 
vinculada à Secretaria do Desenvolvimento Econômico e dispõe 
de linhas de crédito com taxas de juros reduzidas. A Jornada de 
Crédito conta com o apoio do Sebrae e da ACIAR. As próximas 
edições serão anunciadas em breve nos perfis da Desenvolve SP 
nas redes sociais e no site.

No dia 12 de setembro Registro recebeu o 3º Encontro de Ne-
gócios e Tendências na Panificação, Confeitaria e Food Service, 
reunindo empresários do Segmento de Alimentação e contan-
do com diversos fornecedores do setor, que puderam expor seus 
produtos e serviços. O encontro foi promovido pela SINASPAN 
– Sindicato Patronal dos Panificadores da Baixada Santista e 
Vale do Ribeira e pela AIPESP - Associação das Indústrias de 
Panificação e Confeitaria do Estado de São Paulo, com apoio de 
empresas de renome como Bunge, Aurora, Sadia e Três Cora-
ções; e das entidades SENAI, CIESP, SENAC Registro, AMAR e 
Dá Gosto Ser do Ribeira.  O evento aconteceu de forma gratuita 
na Escola SENAI de Registro. A grande atração do evento foi a 
palestra com Roberta Kathib - Especialista na área de produção 
artesanal de doces, salgados e bebidas. 

Saiu mais um vale-compra de R$1.000,00 da nossa Campanha 
Show de Prêmios! O sorteio da premiação da Campanha Show 
de Prêmios O Ano Todo – Especial Mês das Pais foi realizado no 
Auditório da ACIAR, no dia 2/9. A ganhadora foi a cliente Victó-
ria Dias, ela foi sorteada com o cupom da Loja Feirão do Sapato 
Fashion, atendida pela vendedora Raquel Barbosa! O vale-com-
pras poderá ser utilizado nas lojas participantes da campanha, é 
o giro da economia no nosso comércio! Além do vale-compra de 
R$ 1 mil, a vendedora que fez a venda também foi premiada com 
R$ 200,00 e a loja participante recebe o mesmo valor. Parabéns e 
a ACIAR agradece a todos que trabalharam e divulgaram a cam-
panha do comércio local!  



12 Setembro 2024

ACIAR EM AÇÃO

Rede Graal comemora 50 anos de história  
e conta com 64 postos 

ACIAR lança Primeiro Guia de Descontos

Para comemorar seus 50 anos de fun-
dação, a Rede Graal promoveu uma so-
lenidade de comemoração no dia 20 de 
setembro, reunindo convidados no Posto 
Graal Petropen, em Pariquera-açu, na Ré-
gis Bittencourt. A rede é composta atual-
mente por 64 postos de atendimento aos 
usuários em rodovias brasileiras, destas 
4 estão na região do Vale do Ribeira. Em 
nossa região, o Petropen foi o primeiro a 
ser aberto, pelas mãos dos irmãos funda-
dores, Antônio Eduardo Rocha Alves e 
Manuel Rocha Alves. 

Na ocasião da solenidade, aconteceu a 
inauguração o Nakatsugawa Garden, um 
Jardim Japonês criando em uma homena-
gem da empresa à comunidade da Colô-
nia Japonesa no Vale do Ribeira, que teve 
importante contribuição para o desenvol-
vimento da região e do grupo. A convite 
da Rede Graal e do Bunkyo, a ACIAR foi 
convidada para prestigiar o evento, sendo 
representada pelo Presidente Sr. João Del 
Bianco Neto. O evento reuniu mais de 200 
convidados, incluindo colaboradores, for-
necedores e autoridades locais. 

Os empresários que fazem parte do Clu-
be de Descontos da ACIAR vão ganhar 
um espaço a mais para destacar as suas 
marcas, com o lançamento do 1º Guia de 
Descontos da ACIAR. Esta primeira edi-
ção contará com 3 mil exemplares e terá 
validade até o final de março de 2025. 
Ainda não conhece o Clube de Descon-
tos da ACIAR? A ideia é simples: o asso-
ciado que comprar nos estabelecimentos 
que fazem parte do “Clube de Descontos 
da ACIAR” podem ganhar descontos ao 
apresentarem o cartão, que é gerado vir-
tualmente pelo aplicativo. Aproximada-
mente 50 empresas aceitam e fazem parte 
do Clube de Descontos. Ficou alguma dú-
vida? Entre em contato com a equipe da 
ACIAR pelo (13) 3828-6800.
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NOITE DO 
COMERCIANTE

Silva & Silva Correspondente Bancário  
tem 2 anos de história em Registro

Universidade Estácio possui 7 polos  
no Vale do Ribeira

A empresária Andressa Oliveira da Silva 
conta que a ideia de se tornar uma  cor-
respondente bancária da Caixa Aqui, em 
Registro, surgiu na pandemia em uma 
conversa sobre as demandas de financia-
mento, a ideia de ajudar tantas pessoas a 
conseguirem a tão sonhada casa própria. 
Andressa é natural de Miracatu/SP e 
lembra que quando pensou em empreen-
der, foi para ter um negócio que pudesse 
apoiar o trabalho do seu marido, Jonas 
Batista da Silva Jr, que é técnico em edifi-
cações e possui uma construtora.  

Andressa tem um escritório em Regis-
tro, onde ela atende seus clientes com o 
financiamento habitacional, empréstimo 
consignado, abertura de contas, consór-
cios e muito mais. 

Ela se orgulha dos clientes que já ajudou 
nesse período de atuação na região, e uma 

das ações que a ajudou muito foi o contato 
com a ACIAR, Andressa também é mem-
bro do Núcleo Imobiliário da ACIAR. 

A Silva & Silva Correspondente Bancário 
foi uma das patrocinadoras da Noite do 
Comerciante: “Acredito que em qualquer 

ramo despertamos o desejo das pessoas, 
para o brasileiro, o sonho da casa própria 
muita das vezes é algo impossível e a gente 
tendo visibilidade e trazendo informação, 
como é o caso da divulgação que temos 
em eventos como esse, torna-se mais fácil 
do que muitos imaginam”, comentou.

A Estácio foi uma das parceiras da Noite 
do Comerciante!! Ela é uma das maiores 
marcas do ensino superior brasileiro, há 
53 anos no mercado. A Universidade con-
ta hoje com mais de 700 mil alunos com 
cobertura de todo o território nacional 
por meio do ensino digital e oferece mais 
de 100 diferentes cursos de graduação e 
graduação tecnológica. No Vale do Ribei-
ra, polos ativos em Registro, Cajati, Ilha 
Comprida, Iguape, Pariquera-Açu, Peruí-
be e Miracatu.

A Estácio é a maior Universidade EAD 
do Brasil, fazendo parte do Grupo Yduqs. 
No Vale do Ribeira, a Diretora Executiva 
é a Profa. Cida Félix e o Diretor Financei-
ro é o Prof. Pedro Lacchia. A equipe do 
Vale do Ribeira é composta por 9 colabo-
radores, além de todo suporte do Rio de 
Janeiro, onde fica a sede da Universidade 
Estácio.

Eles ofertam cursos de graduação e pós-
-graduação e acreditam que é de grande 
relevância a participação no evento Noite 
do Comerciante, por ser a ACIAR uma 
entidade destaque em Registro.

“Nosso segmento é Educação e não 
comércio, no entanto, é na ACIAR que 

encontramos os melhores comerciantes 
da cidade, com seus colaboradores e isto 
prospecta nossa visibilidade, marketing 
para o processo seletivo para as matrícu-
las que estão abertas”, comentou a diretora 
Cida.
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NOITE DO 
COMERCIANTE

Empresa Fama atua no Vale do Ribeira com energia 
limpa e renovável

Loja Fina Flor se destaca no ramo de roupas  
femininas no estilo clássico, elegante e alfaiataria

A FAMA existe a aproximadamente 12 
anos, dos sócios Fábio Branco Mendes e 
Rosalvo Matos de Jesus, com a missão de 
encontrar soluções de redução de custo 
para as operações dos clientes, tanto pes-
soa física quanto jurídica. Eles oferecem 
os serviços de Energia Limpa e Renová-
vel, com Mercado Livre de Energia – alta 
tensão - sem investimento; Geração Dis-
tribuída Compartilhada – baixa tensão 
- sem investimento; Sistema fotovoltaico 
– baixa e alta tensão - sem e com investi-
mento; e Redução de ICMS – baixa e alta 
tensão - com investimento.

Atualmente a Fama possui 6 colaborado-
res que atendem todo o Vale do Ribeira. 
“Participar da Noite do Comerciante é de 
extrema importância para nossa empre-
sa, pois este evento nos proporciona uma 
plataforma única para nos conectarmos 
diretamente com outros profissionais do 

comércio e potenciais parceiros de negó-
cios. Em suma, a participação na Noite do 
Comerciante é uma estratégia crucial para 
o crescimento e fortalecimento da nossa 
empresa no mercado”, comentou Rosalvo.

Eles avaliam que a relevância de esta-

rem presentes neste evento se dá por vá-
rios motivos: Networking, visibilidade, 
acompanhar as tendências de mercado e 
reconhecimento, reforçando a posição no 
mercado e a deixando como uma empresa 
ativa e relevante no comércio.

A Fina Flor teve suas atividades inicia-
das em 19/10/2017. Fruto de um sonho, 
de levar estilo e bom gosto no que tange a 
oportunidade de vestir bem o público fe-
minino de Registro e região. O nome Fina 
Flor foi uma clara homenagem para a avó 
materna da proprietária Suelen Ramos, de 
descendência italiana, que tinha o nome 
de Delphina Gandolphi (pronúncia Delfi-
na), sendo “Vó Fina” para os netos. 

“Quando meu sonho se tornou realida-
de, ela havia acabado de falecer e, inaugu-
rei a loja sendo esta uma homenagem que 
perpetua este carinho singular para com 
ela” relatou Suelen. A Fina Flor é uma loja 
de roupas femininas com o seguinte per-
fil: Estilo clássico, elegante e alfaiataria. 
Suelen tem como foco e objetivo o aten-
dimento personalizado de mulher para 
mulher, avaliando os respectivos perfis de 
silhuetas, no qual podem tratar de forma 
individual atributos que por natureza, va-

lorizam o corpo feminino e melhoramen-
tos em detalhes que necessitam mais aten-
ção do caimento da roupa.

A equipe Fina Flor está sempre pronta 
para um excelente atendimento. Suelen 
conta com as colaboradoras Silvana Fi-

gueredo, Rosângela Macedo e Laiz Pupo, 
que atuam como vendedoras; e a Sheila 
Bispo para o caixa. A Loja fica localizada 
na Av. Prefeito Jonas Banks Leite, 887- 
Centro de Registro. O perfil no Instagram 
é o @finaflor.registro
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Onde você se dedicar Debora Amaral
Psicóloga / Consultora em 

Gestão de Pessoas
CRP 06/34804

Instagram: deboraamaral.psicologia

Quando vemos a China caminhando 
para consolidar-se ainda mais como uma 
potência mundial, paramos para pensar 
que mecanismo um governo usa diante 
de um país tão populoso, como mola pro-
pulsora de Incentivo ao desenvolvimen-
to. Sabemos do incentivo constante em 
três setores: empresas, sociedade e meio 
acadêmico, a fim de estimular desenvol-
vimento e mão de obra especializada. A 
China é apenas um exemplo atual e em 
evidência de desenvolvimento, sendo que 
outros países também se desenvolvem em 
proporções significativas.  

Certo. Se tivermos um incentivo, rever-
temos isso em um melhor estado de espí-
rito no ambiente de trabalho, social e fa-
miliar, criando um estímulo constante ao 
crescimento. Havendo crescimento todos 
ganham no que se refere a ganhos pal-
páveis (maior empregabilidade, melhor 
remuneração, plano de carreira, plano de 
benefícios, assistências, etc.) e os intan-
gíveis (auto realização, estabelecimento 
de motivação interna, reconhecimento 
não material, podendo ser um elogio ao 
trabalho, desempenho ou objetivo alcan-
çado).  

Não estamos longe de isso acontecer. 
Pensando em nossa rotina diária, onde 
estamos sobre a direção de Gestores, se-
jam estes em âmbito coorporativo, go-
vernamental ou familiar, pessoas que de 
alguma forma coordenam nossas vidas, 
temos a clareza de que dependemos do 
esforço destas para a criação do bem estar 
em nossa vivência e convivência.  

Do que nos adianta uma casa que não 
podemos chamar de Lar, uma rua ou ci-
dade que não podemos chamar de nossa 
ou uma empresa que não nos estimula a 
nos sentirmos parte integrante do todo? 
Em todos os fatores citados, com certeza 
se instala a desmotivação para conserva-
ção, produtividade, manutenção, criati-
vidade e esforços para o progresso. Estar 
apenas por estar em um ambiente não 
vale a pena. 

O bom funcionamento de um sistema 
nos leva a um estado de ânimo, felici-
dade, onde mesmo fatores estressantes 
podem ser revertidos em motivadores, 
desafiadores para o alcance de um estado 
de euforia ainda maior, através da criati-
vidade e da conquista.  

Uma nova forma de pensar e agir já 

existente, O importante é perceber as 
reais necessidades para ocasionar um 
crescimento, gerar oportunidades que se 
abrem diante de opiniões nunca ouvidas, 

sempre no intuito de responder: O que? 
Para que? Quando? Quanto? Como? Es-
tabelecer metas e submetas, este é o prin-
cípio de uma Gestão.  

Precisamos de astúcia, planejamento, 
calma, persistência, inteligência e flexibi-
lidade ao agir. 

Uma nova direção empresarial, uma 
nova forma de gestão, um novo rumo à 
felicidade coletiva, descartando o mérito 
individualista priorizado até agora. Mé-
ritos são coletivos, ninguém age sozinho, 
onde dependemos um dos outros para 
um crescimento maior.  

Cresce quem se planeja. Ganha quem 
sabe dividir. Prospera quem sabe usar 
a sabedoria diante as adversidades. Se 
tudo que ouvimos e lemos é no coletivo, 
então podemos perguntar: Onde está a 
minha contribuição para este desenvol-
vimento? E obteremos a seguinte respos-
ta: 

Onde você se dedicar, pois não há su-
cesso sem dedicação e direção. 

OPINIÃO

https://www.instagram.com/deboraamaral.psicologia/
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Nos últimos anos, a "saúde mental" tem 
ganhado destaque no mundo empresa-
rial. Com a rotina cada vez mais acele-
rada, empresários e profissionais liberais 
enfrentam pressões que muitas vezes os 
levam ao limite. O resultado? Um aumen-
to nos casos de "burnout", a síndrome do 
esgotamento físico e emocional que afeta 
diretamente a produtividade e a qualidade 
de vida.

Jornadas de trabalho extensas, a neces-
sidade de estar sempre "conectado" e a 
constante busca por resultados criam um 
ciclo perigoso de desgaste e estresse. Hoje, 
encontrar o equilíbrio entre vida profis-
sional e pessoal não é apenas desejável, é 
essencial para manter o desempenho e o 
bem-estar.

O Problema: Burnout, o Esgotamento 
Silencioso

O burnout não é simples cansaço, mas 
um estado de exaustão extrema que gera 
desmotivação e distanciamento emocio-
nal. Estudos apontam que "70% dos pro-
fissionais" já se sentiram sobrecarregados 
em algum momento, e muitos não conse-
guem sair desse ciclo.

Para empresários, a situação é ainda 
mais desafiadora. Com a linha entre tra-
balho e vida pessoal cada vez mais tênue, 

muitos acreditam que o sucesso depende 
exclusivamente de trabalhar mais horas, 
negligenciando o autocuidado e o lazer, o 
que leva à exaustão.

 A Solução: Saúde Mental como Prio-
ridade

Priorizar a "saúde mental" é fundamen-
tal. Desacelerar e respeitar os limites do 
corpo e da mente são passos importantes. 
Pausas regulares, por exemplo, aumentam 
o foco e a produtividade, desmistificando 
a ideia de que trabalhar sem parar é o ca-
minho para o sucesso.

Definir "limites claros" entre o trabalho 
e a vida pessoal também é crucial. Desli-
gar o celular após o expediente e reservar 
tempo para atividades de lazer e descanso 
são formas eficazes de prevenir o burnout.

 Exemplos que Inspiram

O "Itaú Unibanco", por exemplo, criou a 
"Semana de Saúde Mental", durante a qual 
todas as atividades são pausadas para pro-
mover o bem-estar dos funcionários. Isso 
aumentou tanto a satisfação quanto a pro-
dutividade da equipe.

Já a "Nike" fechou sua sede por uma se-
mana para dar uma pausa a seus colabo-
radores, reconhecendo que uma equipe 

mentalmente saudável é mais criativa e 
inovadora.

Algumas dicas práticas para evitar o 
burnout:

1. "Defina Prioridades": Nem tudo preci-
sa ser resolvido agora. Focar no essencial 
ajuda a reduzir o estresse.

2. "Faça Pausas": Pequenos intervalos ao 
longo do dia melhoram o foco.

3. "Pratique Autocuidado": Exercícios, 
hobbies e momentos de lazer são funda-
mentais para manter a mente sã.

4. "Delegue Tarefas": Confiar em sua 
equipe alivia a carga de responsabilidades.

Sucesso com Qualidade de Vida

O sucesso profissional não precisa vir 
acompanhado de estresse e exaustão. O 
verdadeiro êxito está em "equilibrar vida 
pessoal e trabalho", o que não só previne 
o burnout, mas também melhora a pro-
dutividade. Empresários e profissionais 
liberais que priorizam sua saúde mental 
conseguem resultados mais sustentáveis 
e, acima de tudo, desfrutam de uma vida 
mais plena e gratificante.

"Equilibrar é viver, e só quem vive bem 
conquista o verdadeiro sucesso."

OPINIÃO

Equilíbrio entre Vida Profissional e 
Pessoal: O Antídoto para o Burnout

ACarlos Misawa
Escritor, palestrante motivacional e 

coaching social

Instagram - @acarlosmisawa

https://www.instagram.com/acarlosmisawa/
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Domicílio Judicial Eletrônico:  
Uma Revolução na Comunicação 
Processual

Profª. Dra. Soraia Castellano
Advogada e Professora Universitária

Conselho Nacional de Justiça (CNJ) 
aprovou, nova resolução que regulamen-
ta o Domicílio Judicial Eletrônico. O ato 
normativo institui mudanças na Resolu-
ção CNJ 455/2022 e determina que, a par-
tir de agora, o sistema passe a ser usado 
apenas para envio de citações e comuni-
cações processuais dirigidas às partes ou 
a terceiros. Nos casos em que a lei não 
exigir vista ou intimação pessoal, os pra-
zos serão contados a partir da publicação 
no Diário de Justiça Eletrônico Nacional 
(DJEN).

O domicílio judicial eletrônico repre-
senta um avanço significativo na mo-
dernização do sistema judiciário brasi-
leiro. Instituído pelo Conselho Nacional 
de Justiça (CNJ), essa ferramenta digital 
centraliza todas as comunicações proces-
suais emitidas pelos tribunais brasilei-
ros em um único local, proporcionando 
maior eficiência e transparência no aces-
so à justiça.

A principal vantagem do domicílio 
judicial eletrônico é a sua capacidade de 
simplificar e agilizar o processo de cita-
ção, intimação e notificação das partes 

envolvidas em processos judiciais. Antes, 
essas comunicações eram realizadas de 
forma física, o que frequentemente resul-
tava em atrasos e dificuldades logísticas. 
Com a implementação do sistema eletrô-
nico, as partes podem acessar as infor-
mações processuais de maneira rápida e 
segura, diretamente de seus dispositivos 
eletrônicos.

Além disso, o domicílio judicial ele-
trônico contribui para a redução de cus-
tos operacionais, tanto para o Judiciário 
quanto para os advogados e partes envol-
vidas. A eliminação do papel e a digitali-
zação dos processos resultam em econo-
mia de recursos e maior sustentabilidade 
ambiental.

Outro aspecto relevante é a segurança 
das informações. O domicílio judicial 
eletrônico utiliza tecnologias avançadas 
de criptografia e autenticação, garantin-
do que apenas as partes autorizadas te-
nham acesso aos dados processuais. Isso 
protege a confidencialidade das informa-
ções e previne fraudes e acessos não auto-
rizados. O domicílio judicial eletrônico é 
uma ferramenta essencial para a moder-

nização do sistema judiciário brasileiro. 
Ao centralizar e digitalizar as comuni-
cações processuais, ele promove maior 
eficiência, transparência e segurança, be-
neficiando advogados, partes e o próprio 
Judiciário. É um passo importante rumo 
a uma justiça mais acessível e eficaz para 
todos.

O cronograma de adesão das empresas 
de todos os portes, inclusive microempre-
endedores individuais (MEI), microem-
presas e empresas de pequeno porte, ao 
sistema teve início em 29 de maio deste 
ano e termina no próximo dia 30 de se-
tembro. Não perca tempo, informe-se.

Advogada e Professora Universitária, 
Graduada em Direito, Licenciada em Pe-
dagogia e Letras, Mestre e Doutora em 
Direitos Difusos e Coletivos, Pós-Douto-
rado em Políticas Sociais e Cidadania da 
Universidade Católica de Salvador- UCSal, 
Coordenadora de Curso no Centro Uni-
versitário do Vale do Ribeira e na Unisepe 
Educacional, Avaliadora do MEC, Secretá-
ria da Comissão de Ensino Jurídico junto 
a OABSP.

OPINIÃO
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2ª Feira Encantos do Ribeira gera mais de 
R$ 1 milhão em negócios na região

Sebrae-SP e Codivar entregam Selo de Qualidade para 
o Turismo para 107 empresas do Vale do Ribeira

Realizada pelo Sebrae-SP e Prefeitura, feira atraiu cerca de 9 mil pessoas

Desde que o projeto foi iniciado, 260 empreendedores receberam a certificação

SEBRAE

Além de promover os atrativos turísticos 
da região, a 2ª Feira Encantos do Ribeira 
gerou renda e contribuiu com a divul-
gação das micro e pequenas empresas 
presentes no evento. Realizada pelo Se-
brae-SP e Prefeitura de Registro, a Feira 
atraiu cerca de 9 mil pessoas entre os dias 
30 de agosto e 1º de setembro.  
O faturamento geral das empresas du-
rante a feira ultrapassou os R$ 300 mil.  
Além disso, há projeção de R$ 800 mil 
em negócios futuros. Os resultados cres-
centes em relação à edição do ano pas-
sado ficaram por conta do mercado de 
produtos regionais, que aumentou 77%, 
gastronomia, com aumento de 38%, e 
artesanato, que faturou 36% a mais que 
em 2023. 
Para a gerente regional do Sebrae-SP, 
Michelle Santos, além de potencializar 

o desenvolvimento da cadeia produtiva 
do turismo, a Feira Encantos do Ribei-
ra contribui para mudar a perspectiva 
dos moradores em relação às riquezas da 
própria região. “A feira reúne seis ações 
do nosso Plano Regional de Economia 
Criativa e gerou 40 mil atendimentos 
entre todos os expositores, um aumento 
de 51% referente ao ano passado. A sa-
tisfação geral com a feira atingiu a nota 
máxima, evidenciando que o evento se 
consolida como uma feira de negócios 
do turismo. Quero agradecer a todos os 
parceiros que tornaram possível realizar 
a feira com essa grandiosidade”, afirma 
Michelle. 
Mais informações podem ser obtidas no 
site:  https://dagostoserdoribeira.sebra-
esp.com.br/.

O Sebrae-SP e o Codivar (Consórcio de 
Desenvolvimento Intermunicipal do Vale 
do Ribeira e Litoral Sul) contemplaram 
mais 107 micro e pequenas empresas da 
Região com o Selo de Qualidade para o 
Turismo. A entrega da certificação foi 
realizada na sexta-feira, 30/08, durante a 
abertura da 2ª Feira Encantos do Ribeira.
O Selo de Qualidade para o Turismo foi 
criado para incentivar o desenvolvimento 
econômico por meio do turismo regional. 
Para receber a certificação, as empresas 
passam por cinco meses de qualifica-
ção em temas como inovação, finanças e 
marketing digital, além de acompanha-
mento e consultorias oferecidas pelo Se-
brae-SP.
Para atestar a qualidade do atendimento, 
as empresas participantes também são 
avaliadas em vertentes como coleta sele-
tiva de lixo, presença digital, acessibili-

dade e engajamento para a participação 
no turismo. Outro requisito é possuir ele-
mentos que valorizam a cultura regional, 
como pratos típicos e produtos locais na 
gastronomia, no artesanato e na decora-

ção.  
Desde 2019, quando o Codivar e o Sebra-
e-SP iniciaram o projeto, 260 empresas 
receberam o Selo de Qualidade para o 
Turismo.
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Temos novidades! ACCREDITO agora é EBA!

Rede de Associações Comerciais querem conter a epidemia das bets

Sebrae e Shopee assinam acordo de cooperação técnica

Reforma tributária põe em risco empresas do Simples Nacional

Comunicamos aos nossos associados que a 
ACCredito Gestão de Benefícios passa a ser 
chamada oficialmente Empresa de Benefícios 
Amigáveis, ou Eba! Benefícios. A mudança 
tem como objetivo a nova estratégia da marca 
e a expansão dos produtos e serviços. Atenção 
às mudanças que ocorrerão, que envolvem 
o layout do cartão, o site, aplicativo e toda a 
comunicação visual para os estabelecimentos. 

Mas calma! Haverá um período de transição, 

o processo de troca dos cartões seguirá uma 

agenda, por isso os cartões atuais terão vali-

dade até Mar/25. Mais informações podem 

ser esclarecidas pela central de atendimento 

da ACCredito/ Eba: 0800 580 2729 e a equipe 

ACIAR também fica à disposição para apoiá-

-los durante esta transição.

A Rede de Associações Comerciais, por meio 
da CACB, se reuniu com o presidente da Repú-
blica em exercício, Geraldo Alckmin, e entre-
gou o manifesto que alerta para o crescimento 
desenfreado das apostas eletrônicas e as graves 
consequências sociais, econômicas e de saúde 
pública. O encontro ocorreu nesta segunda-
-feira (23/09), na sede do BNDES, em São Pau-
lo e contou com a participação de representan-

tes de associações da indústria, do comércio e 
do varejo. Empresários e representantes seto-
riais defenderam que as apostas online deve-
riam ser submetidas a regras e a tributações 
similares às aplicadas às indústrias de tabaco 
e bebidas alcoólicas, devido aos potenciais da-
nos que causam à sociedade. E o veto ao uso de 
cartões de crédito como forma de pagamento 
para as apostas.

Para ajudar os donos de pequenos ne-
gócios a prosperar no dinâmico mercado 
digital, o Sebrae celebrou um acordo de 
cooperação técnica com a Shopee. A assi-
natura do termo de parceria aconteceu no 
dia 23/9, na sede do Sebrae em São Paulo 
(SP). "Vamos capacitar os pequenos negó-
cios para uma entrada mais rápida e efi-
ciente no universo das vendas on-line, ga-
rantindo também maior sustentabilidade 

e competitividade ao longo do tempo. Os 
marketplaces são uma grande vitrine para 
os pequenos negócios, que devem se apro-
priar das ferramentas digitais para buscar 
novos mercados", disse Bruno Quick, di-
retor técnico do Sebrae. Além do acesso 
gratuito a uma jornada de aprendizagem 
para vendas em canais digitais, o projeto 
prevê oficinas e mentorias especializadas.

Empresas novas, com até dois anos de ativi-
dade, respondem por 40% dos negócios ativos 
enquadrados no Simples Nacional, regime 
tributário escolhido por cerca de 18 milhões 
de micro e pequenos empresários - princi-
palmente pela simplificação no pagamento 
de impostos e redução da carga tributária. A 
quantidade de pequenos empreendimentos no 
Brasil representa atualmente 74% do total de 
CNPJs ativos, segmento ameaçado pela regula-

mentação do novo modelo tributário em curso 
no Congresso Nacional.  Atentas aos riscos que 
a reforma tributária representa para as micro e 
pequenas empresas, várias entidades empresa-
riais se articulam para convencer os senadores 
a modificarem pontos do texto do PLP 68, cujo 
regime de urgência será retirado pelo governo 
de forma a preservar a competitividade dos pe-
quenos negócios. 

Você precisa saber
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LA FOCA BARBEARIA
RUA TAMEKISHI TAKANO, 70

CENTRO
REGISTRO/SP

TROQUE CHEQUE
FOMENTO MERCANTIL LTDA 
Atendimento com horário marcado.

REGISTRO/SP

MARCA DO SORRISO 
AV. CLARA GIANOTTI DE SOUZA, 612 

VILA TUPY 
REGISTRO/SP

RENATA BALÕES

SETEMBRO/2024
Novos associadosBEM-VINDOS
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JAURI CORRETORA
RUA JOSÉ ANTÔNIO DE CAMPOS, 15 

CENTRO 
REGISTRO/SP

FORMA LU MODA FITNESS 
RUA MINAS GERAIS, 31 

VILA TUPY 
REGISTRO/SP

PADARIA E CONFEITARIA NOVO SABOR 
AV. CLARA GIANOTTI DE SOUZA, 937 

VILA TUPY 
REGISTRO/SP

BARBEARIA CARRIEL 
RUA JOSÉ ANTÔNIO DE CAMPOS, 121 

CENTRO 
REGISTRO-SP

SETEMBRO/2024
Novos associadosBEM-VINDOS
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